

Le 6 juillet 2022,

Georges DE PREUX

nous a quittés soudainement à l'âge de 85 ans.

Sont dans la peine:

Jacqueline de Preux née Yagloglou, son épouse

Blaise et Danièle de Preux, son fils et sa belle-fille, avec Simon et Noémie, ses petits-enfants

Francis Lapuyade, son beau-fils

Patricio Wang, son beau-fils, époux de sa belle-fille disparue trop tôt, Sylvie Lapuyade-Wang

Juliette Lapuyade et Pierre Neveu, avec Elliott et Lucien

Judith Streff et Andrès Oyarzoun, avec Nina, David et Lou

Sarah et Romain Demarne, avec Olivia

ses beaux petits-enfants et arrière-petits-enfants.

Partagent notre peine les familles parentes, alliées, et amies de toujours, en Suisse, en France, en Grèce, aux Pays-Bas, aux Etats-Unis et au Chili.

La cérémonie aura lieu

jeudi 14 juillet 2022 à 10 heures

au Temple de Chêne-Bougeries,

suivie de son inhumation au cimetière de la commune.

Cet avis tient lieu de faire-part.